

# Echos de la Commission Régionale Amitié & Nature

Le mois de novembre est traditionnellement dédié à l'organisation d'une marche populaire urbaine.

C'est le club de la Société Nautique Strasbourg 1887 qui fut sur la brèche à cette occasion.



Après diffusion de l'information dans les structures associatives, la première opération a été de mettre sur pied un circuit permettant de proposer deux distances, une longue et une plus courte.

S'agissant d'une marche urbaine, la mise en place d'un fléchage est toujours un peu problématique. La forte fréquentation des itinéraires citadins connaît parfois la disparition des flèches. Ce qui handicapait le bon déroulement de la journée.

L'existence de circuits mis en place par la ville de Strasbourg, permet de les utiliser et de les adapter à notre besoin.

C'est ainsi qu'un circuit au départ de la SNS, matérialisé par des affichettes tout au long du parcours, évita le laborieux fléchage. L'itinéraire suivit pour une part les cours de l'Ill pour traverser des secteurs de l'Elsau. Un point de ravitaillement bien placé et tenu toute la matinée par des bénévoles de la SNS, permit aux marcheurs de prendre un petit en cas au passage. Ceux-ci furent ensuite aiguillés par les ravitailleurs pour une part sur le circuit long et les autres sur le circuit court.



Tout se monde se retrouva dans la chaude ambiance du club house de la SNS 1887, où le président Paul Geiss et son équipe servirent un repas réconfortant. Un cadeau fut remis à la marcheuse la plus âgée.



Merci aux organisateurs de la SNS 1887 pour cette journée sympathique, qui ne l'oublions-pas, comme d'autres journées, se décomposent en préparation, déroulement et ... rangement.

A bientôt,

Michel Kuntz